

Psaume 71 (72) - En ces jours-là fleurira la justice, grande paix jusqu'à la fin des temps

1 Dieu, donne au roi tes pouvoirs,
à ce fils de roi ta justice.
2 Qu'il gouverne ton peuple avec justice,
qu'il fasse droit aux malheureux !
3 Montagnes, portez au peuple la paix,
collines, portez-lui la justice !
4 Qu'il fasse droit aux malheureux de son peuple,
qu'il sauve les pauvres gens, qu'il écrase l'opresseur !
7 En ces jours-là, fleurira la justice,
grande paix jusqu'à la fin des lunes !
8 Qu'il domine de la mer à la mer,
et du Fleuve jusqu'au bout de la terre !
17 Que son nom dure toujours ;
sous le soleil, que subsiste son nom !
En lui, que soient bénies toutes les familles de la terre ;
que tous les pays le disent bienheureux !

Psaume 71 (72) - En ces jours-là fleurira la justice, grande paix jusqu'à la fin des temps

Points repris dans « Prie en chemin »

Dans le recueillement, j'offre ma disponibilité au Seigneur et je lui demande de préparer mon cœur à l'accueillir et à recevoir ses dons. De ce lieu de ma prière, j'exprime avec mes mots la grâce que je lui demande...

- 1.** J'entends l'appel premier à la justice et à la paix, l'une n'allant pas sans l'autre. Le psalmiste les demande à Yahvé pour le roi, et prend à témoin montagnes et collines ! J'imagine cet homme ou cette femme, intercéder pour le roi, appeler l'esprit de justice et de paix.
- 2.** Mais quel est ce roi dont parle le psaume ? N'est-on pas soi-même toujours le roi d'un royaume, ne serait-ce que de soi ? Alors, dans ces domaines dont je peux me dire roi, donc avec une responsabilité, comment puis-je contribuer à cette justice, à cette paix ? En regardant mes responsabilités, je médite cela.
- 3.** Après l'appel à Yahvé vient sa bénédiction : une grâce de confiance a été donnée, et elle est telle qu'elle déborde à toutes les familles de la terre et à toutes les nations ! Les astres, le fleuve et la mer sont là aussi conviés ! Je contemple la justice et la paix se répandre de proche en proche, et j'en suis participant.

Invitation à une prière personnelle

- Je me laisse toucher par un verset, une expression.
- Je m'adresse directement au Seigneur, en tant que fils ou fille de Roi. Je le remercie de me donner une responsabilité dans l'avènement de son Royaume.
- Je lui dis ce que j'ai entendu aujourd'hui grâce à ce psaume. Et je lui demande son aide pour un possible pas de plus.